

ICBF trabaja con entidades del Magdalena para fortalecer el Sistema Penal para Adolescentes

El Banco, 4 de junio de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en un trabajo en conjunto con el Comité Departamental del Sistema Nacional de Coordinación de Responsabilidad Penal para Adolescentes realizó un ciclo de jornadas informativas en el municipio de El Banco con miras a fortalecer el proceso de articulación con las entidades que conforman el Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) en el departamento del Magdalena.

Esta primera sesión informativa fue dirigida para los sectores de educación y salud con el propósito de que las acciones contempladas en el Plan de Acción del Comité Departamental del Sistema sean desarrolladas en los municipios que hacen parte del circuito judicial del municipio de El Banco (Guamal, San Sebastián de Buenavista, Santa Bárbara de Pinto, Pijiño del Carmen y Santana).

El escenario también fue oportuno para definir los acuerdos de corresponsabilidad para la creación y sostenimiento del centro transitorio y convocar a los actores del Comité para que sean parte activa en la instalación y formalización de la mesa del SRPA en el Magdalena, la cual se convertirá en la instancia para tratar el proceso de atención para los adolescentes y jóvenes que del Sistema de Responsabilidad.

Finalmente, para esta primera jornada, los alcaldes de los municipios que conforman al circuito judicial de El Banco recibieron un acompañamiento por parte del ICBF durante la implementación del centro transitorio para la atención de los adolescentes y jóvenes en sus primeras 36 horas de permanencia mientras la Fiscalía define cada situación judicial.